

DIEFFENBACH-LÈS-WERTH Cérémonie des vœux et remise des prix communaux du fleurissement

# Des résultats à la hauteur des ambitions de tout un village

Le maire de Dieffenbach-lès-Woerth Alphonse Atzenhoffer a présenté ses vœux vendredi 24 janvier à la mairie. Une occasion pour organiser en même temps la 25<sup>e</sup> et dernière remise des prix communaux de fleurissement par le maire.

En 2019, cinq nouveaux foyers se sont installés dans le village, qui a vécu six décès, une naissance et un paçs.

À 68 ans (et non pas 78 ans comme nous l'avions indiqué par erreur dans notre édition de jeudi 23 janvier – avec toutes nos excuses), le maire Alphonse Atzenhoffer, qui ne se représente pas aux élections municipales, a fait un rapide tour des événements qui ont marqué ses mandats de premier magistrat. Il a notamment cité la création des clubs, city-stade et tennis, la réhabilitation de la mairie, l'agrandissement du cimetière, l'éclairage public, l'abribus, la restauration des calvaires, des fontaines, du lavoir, l'aménagement de la rue de Gunstett avec la création de neuf terrains constructibles, le plan local d'urbanisme PLU avec son règlement environnemental, la reconstruction du presbytère, la réhabilitation de l'école et la rénovation intérieure et extérieure de l'église (\*).

## La Fleur d'or comme objectif

Parmi ses plus grandes joies figurent la grande fête du 12 juillet 2005, avec l'inauguration de la tour Schlumberger, l'obtention des quatre fleurs en 2005, 2008, 2011 et 2015 et la fonte de la quatrième cloche « Louise » à l'église en 2016. « Ma plus grande fierté c'est vous tous, a-t-il indiqué à l'adresse des habitants. Vous êtes la valeur ajoutée du village, c'est grâce à vous que notre village rayonne ». Son regret est de ne pas avoir obtenu de piste cyclable sur le ban communal vers Oberdorf-Spachbach et Goersdorf.

Le maire est revenu sur le fleurissement de sa commune, qui a décroché en 2019 le premier prix dans la catégorie « Créativité » des communes à quatre fleurs. 2000 annuelles et vivaces dans 25 massifs, 73 suggestions et 80 jardinières



Les lauréats avec Frédéric Reiss, Guy-Dominique Kennel, Nathalie Marajo-Guthmuller et Alphonse Atzenhoffer (assis). Photo DNA



Le second prix a été remis à Lucie Schneider pour son jardin japonais avec rocailles, bousais et cours d'eau qui alimentent un bassin à koïs en contrebas. Photo DNA

ont été plantés et mis en pot par 40 bénévoles.

Parmi les 38 prix décernés, trois prix d'excellence. Le premier à Gérard et Marie-Thérèse Rickling. Avec leurs 200 moutons, ils sont les gardiens des vergers. Ils entretiennent le poumon du village et la ceinture verte arborée de 30 hectares, qui sont le socle naturel de l'agglomération fleurie.

Le second prix a été remis à Lucie Schneider, 90 ans, pour son jardin japonais avec rocailles, bousais et cours d'eau qui alimentent un bassin à koïs en contrebas. Un petit jardin de style renaissance en hauteur est entouré de fleurs blanches de sa propre culture.

Le troisième prix a été remis à six lauréats ex-æquo : Anne-Marie et Paul Weiss, Édith Albecker, Blandine et Antoine Reymund, Marinette et Christelle Hebtng, Michèle et Christian Wacker, Danielle et Patrick Wacker (lire l'encadré).

Le député Frédéric Reiss, le sénateur Guy-Dominique Kennel et la conseillère départementale Nathalie Marajo ont salué l'ambition perma-

nente des Dieffenbachois pour l'amélioration de leur cadre de vie. Les résultats de ces ambitions sont d'ailleurs visibles des nombreux automobilistes qui passent par la départementale 28.

Alphonse Atzenhoffer, qui va rester dans la commission du fleurissement, ne compte d'ailleurs pas se reposer sur ses lauriers... et ses fleurs. Il ambitionne l'obtention de la Fleur d'or, la récompense suprême des communes fleuries.

## Un hommage à Marceline Logel

Lors de cette rencontre conviviale, Alphonse Atzenhoffer a (enfin) dévoilé l'atout qui a permis au village d'obtenir ses quatre fleurs. Lorsque, jadis, il avait évoqué au maire de la commune voisine de Preuschdorf Guy-Dominique Kennel son projet de lancer son village dans le concours des villages fleuris, ce dernier lui avait dit que seules les grandes communes comme Haguenau, avec ses vingt-cinq jardiniers, y auraient leur chance. « Oui, mais nous, nous avons Marceline ! », répond Alphonse At-

## Les autres lauréats du fleurissement

Corine et Gilbert Cuntz, Madeleine et Bernard Graf, Chantal et Benoît Hebtng, Blandine et Jean-Louis Bahl, Estelle Scheibel et Clément Logel, Cécile et Mathieu Logel, Sarah et Hongteng Luo, Brigitte et Bernard Raucher, Danielle et Bruno Stoltz, Francine Hummel, Dominique Schneider, Christelle et Denis Eicheldinger, Marceline Logel, Djamil Frafer, Clémence et Georges Roth, Liliane Kieffer, Nathalie et Eugène Meyer, Marie-Thérèse Lehmann, Claude Wantz, Valentin Kaiser, Estelle et Etienne Jaeck, Bernadette et Bernard Hieber, Mathilde et François Knobloch, Marie-Noël Rouers, Sonie et Fernand Logel, Carine Lux et Guy Brunner, Fabienne et Guy Hieber, Virginie et Stéphane Romero, Evelyne et Claude Cantele, Alexandra Meyer et Claude Muller.

zenhoffer. Marceline Logel, ancienne conseillère municipale, responsable du fleurissement, a par son enthousiasme, sa ténacité et son abnégation largement contribué à l'obtention de la première fleur et des suivantes.

(\* Un concert au profit d'une œuvre caritative en Afrique et de la rénovation de l'église sera donné dans cette dernière par le groupe « Les Messagers » samedi 22 février à 20 h. Entrée libre, plateau.